

# 洋月 うしお

学校教育目標「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校  
令和3年度校報  
第14号  
編集 副校長 八幡

## 2学期が始まりました 己を高め 限界突破の2学期に!

2学期が始まりました。2学期のスタートと同時に「岩手独自の緊急事態宣言」発出に伴い、行事などが変更を余儀なくされていますが、なんとか工夫を重ねながら、生徒にとって充実した学校生活を送れているという実感をもてるよう、各取り組みに邁進していきたいと思っています。

さて、始業式での校長先生からのお話で「自分の限界を突破する」というキーワードがありました。この2学期に生徒は大きく成長できる取り組みがたくさんあります。成長を遂げるには「あきらめる度数」を自分で低く決めるのではなく、「もっと頑張れるんだ」という精神的な部分での向上が重要になってくるということです。

3年生は修学旅行や文化祭など中学校最後の行事となります。この最後の行事を終わった後に感動できるものなるか、この仲間と3年間過ごしてよかったと思えるかは様々な苦楽を共にした仲間と真剣に向き合い、どんな取り組みにするかにかかっています。ぜひ、それぞれが行事を楽しみながらもしっかりと思い出に残るよう力を振り絞ってください。その後は、受験に向けての取り組みです。学習もおろそかにはできません。すべてが集大成となります。

2年生はいよいよ3年生からのバトンを受け取り、種市中学校の真のリーダーとなる時期です。2年生が率先して動かなければ学校全体の動きが止まります。逆に2年生がフルスロットルでパワー全開で取り組みをすすめることで学校全体の活動が盛り上がってきます。先輩に甘える時はもう終わり。種市中学校の発展を自分たちで考え、自分たちで進めていく立場となります。期待しています。

1年生も中学校生活にはもう慣れたはずです。2学期は学級としての力を高めるとき。文化祭での合唱の取り組みはその絶好のチャンスとなります。2年生をサポートしながら、自分たちの力も高めていく。少し難しいかもしれませんが、それぞれの力を高めながら、学級の力として見せつけてください。

2学期も様々な場面で臨機応変に対応しながら、生徒の活動を支えていきたいと考えていますので、保護者の皆様もご協力のほど、よろしく願いいたします。

## 岩手日報書展でも入賞!

岩手日報社主催の「岩手日報中学校書展」において、本校2年生の北山結衣さんが優秀賞、毛糠妃菜乃さん、大坪琉那さんが入選と素晴らしい成果をあげました。

3人は書道教室で努力を重ねてきました。このコンクールは出品数も多く、入賞することはとても大変なコンクールと聞いています。

本校から3名が入賞を果たしたことは、とても喜ばしいことです。おめでとうございます。

中二  
北山  
結衣  
夢の  
実現

中二  
毛糠  
妃菜乃  
夢の  
実現

中二  
大坪  
琉那  
夢の  
実現

# 久慈地区中学校駅伝競走大会

## 女子 堂々の2連覇達成!

夏休み中の7月29日(木)に久慈地区中学校駅伝競走大会が開催されました。本校は見事に女子チームが優勝を果たし、昨年に引き続き2連覇を達成しました。男子チームは2チーム出場。男子Aチームが第3位と大健闘でした。

女子は一区の大入蒼生さん(3年)が2位のチームに1分以上の差をつけ、独走で区間1位の快走で2区の原子内未来さん(2年)へ。3区の高城妃沙さん(2年)、4区の大坪琉那さん(2年)と懸命にタスキをつなぎ、アンカーの澤村遥菜さんへ(2年)。澤村さんの区間1位の記録でゴール。5人の気持ちが一つになって優勝を果たすことができました。

男子は一区の馬場沙俊さん(2年)が区間3位でスタートを切ると2区の越田義一さんは区間新記録の激走で全体順位を2位に押し上げました。その後、青田和さん(2年)、吹切響さん(3年)、高村賢孜さん(2年)が粘りの走りでアンカーの竹高有竜さん(3年)へ。昨年の記録を塗り替える走りで第3位となりました。男子Bチームは11位という結果でした。

暑い中、練習を積み重ね、その成果を最大限に発揮した選手たちの活躍にとてもうれしい気持ちになりました。女子は10月に行われる県大会へ出場が決まりました。県大会での活躍もとても楽しみです。



## 全員優勝の大活躍! 久慈地区水泳大会

8月8日(日)には久慈地区水泳大会が開催されました。こちらの大会も入賞ラッシュとなりました。

100m平泳ぎでは北澤大和さん(3年)が大会新記録を樹立しての第1位。續石逞仁さん(1年)は個人メドレーで第1位。濱渡祥世さんはバタフライで第1位と大活躍でした。おめでとうございます

